

ウクライナ侵攻とプーチン大統領の本心 (2022年2月24日収録) 担当:石田 2022年3月27日

まえがき : Putin の要求 (NATO 東方不拡大、missile 不配置 etc) を Biden は拒否した。

1 Putin 守護靈の靈言: ロシア国民はやんやの喝采。クリミヤも理解したのは大川先生のみ。Ukline は緩衝地帯、中立は最重要。Trump は Putin を天才と呼ぶ、お互いに認定してる。

2 EU は日本対策、日本が勝手に没落した今、敵はロシアだけ。1991年ソ連解体で冷戦は終わったのに、認識が古い。NATO と共に解体すべき。(Putin は信仰心もあり開明的: O.Stone)

3 Ukline の南部、東部は欲しい。弱い大統領が露に誕生したら、ロシアの終わりが来る。

4 日本は欧米追随の姿勢、Biden の「世界観」は米国独善・自己中。総懺悔が必要な米国。

5 北方四島の返還可能だが、米が NATO を主導して露制裁とか、露攻撃をする心配がある。

6 中国とは「敵の敵は味方」程度のもので吳越同舟的だが、仲が良いわけじゃない。台湾奪取とウクライナ侵攻は意味が違うことを知ってほしい。(ドンバスから喜びの開戦現地報告)

7 露の8割は親日的を日本人は知らない。だが、非親日国とも連携しないと国が保てない。疑心暗鬼を誘発するが、実力のある国が勝つ。中国が離反したら万事休す。日本へ亡命。

8 Biden は頭脳が無い、露勝つ。(RRN:米生物兵器研究所の破壊、戦争ほぼ終了、を Trump に電話)

9 世界は El.Cantare の意見を聞け、馬鹿は馬鹿だ。リバティー誌だけ読んでればいい。

10 人口減という神の声が聞こえる。中国がコロナを撒いているのに、何故攻めないのか。

11 侵攻は中国バッシングを回避するため、習近平から依頼された。敵の敵は味方だから利用。

12 露を悪者扱いし攻撃 (Biden 戦略) なら、中国を攻撃できない。済んだら、神の声もあり手伝ってもいい。マスコミ報道は嘘ばかり。(資料:「壮大な規模の嘘」西 Ukraine はナチ本部)

13 マスコミは欧米追随型 (DS 支配)、米国は戦後の清算をやるべき。(原爆投下等の悪事謝罪)

14 Ukraine の国民は騙されている。EU に入っても豊かになれない。親ロシアの方が良い。

15 侵攻はロシア人保護が目的 (大義名分、本音は DS 運営の生物兵器破壊、元々ソ連の研究施設)

16 米英独仏の時代は終了した。露と日本が世界の動きを決める時代だ。強い露は良いこと。

17 露と印は軍事連携できる。プラス日本の三角形で中国の霸権は押さえられる。米は沈む。伯、インドネシアを加えた「新しい構想」、新しい世界のリーダーが必要 (第八 文明?)

18 「伝道規正法」は嘘情報から国民を守るため、守らない日本は米の準植民地に見える。

19 マッカーサーが「憲法改正」を認めた時、改正するべきだった。独立志向を持つべき。

20 朝鮮半島は不要、日本でいい、露と接続できる。世界は日本の価値観を今求めている。イスラムは不要、仏教とキリスト教の価値を認めた「新しい考え方」でリードせよ。

21 これからの中の世界: 中国には責任を取らす、中露を組ませない枠組必要。日本は強くなれ。米外交の半分は間違い。やがて恥をかく。露には中国のような悪質宇宙人の介入はない。

22 総裁先生: 国連自体機能していない、次の国際秩序、百年構想を作らないといけない。

23 イワン雷帝の靈言: HSとの連携が頓挫し、中国と組むこと、残念。大川先生が予想したとおり、バイデンが世界を混乱させている。今の日本は普遍的価値観から、ほど遠い。

24 高市早苗も発想がローカル、世界を俯瞰する外交は不可、岸田も典型的日本の政治家。これから、世界が漂流する時代が来る。EUは散々で、中国に蹂躪されるようになる。

25 今日来た目的は、ロシア企画も入れて英語圏に翻訳本出して欲しいから。天照様とごく近い関係にあった (聖武天皇と光明皇后の関係) というのは日本人にもいい言葉だから。

26 コロナの原因は中国、が分からないまま終わるのなら、米国は超大国からずり落ちる。

あとがき: Putin 決断力あり、トップの決断力が世界の流れを変える。米は二度目の敗戦。